

Endspurt beim Deutschen Studienpreis

Körper-Stiftung sucht gesellschaftlich relevante
Dissertationen

Hamburg, 30. Januar 2024. Noch bis zum 1. März 2024 können sich Nachwuchswissenschaftlerinnen und Nachwuchswissenschaftler aller Fachrichtungen für den Deutschen Studienpreis der Körper-Stiftung bewerben. Gesucht werden Forschungsbeiträge mit besonderer gesellschaftlicher Relevanz. Teilnahmevoraussetzung ist der Abschluss der Promotion im Jahr 2023 mit magna oder summa cum laude.

In den Sektionen Sozialwissenschaften, Geistes- und Kulturwissenschaften sowie Natur- und Technikwissenschaften werden von der Körper-Stiftung insgesamt drei Spitzenpreise mit je 25.000 Euro und sechs zweite Preise mit je 5.000 Euro vergeben. Damit zählt der Deutsche Studienpreis zu den höchstdotierten Auszeichnungen für den wissenschaftlichen Nachwuchs in Deutschland. Bundestagspräsidentin Bärbel Bas ist Schirmfrau des Wettbewerbs.

Die gesellschaftliche Bedeutung der Promotion kann unter anderem in einem direkten Anwendungsnutzen bestehen, zum Beispiel der Weiterentwicklung einer medizinischen Therapie, oder in Orientierungswissen, etwa durch die Untersuchung eines aktuellen politischen oder sozialen Phänomens. Auch Beiträge aus der Grundlagenforschung sind willkommen, wenn sie bereits auf einen Anwendungshorizont hinweisen.

Detaillierte Teilnahmebedingungen sowie weitere Informationen zum Wettbewerb finden Sie unter www.studienpreis.de

Informationen zum Thema:

Inke Maria Horstmann
Pressereferentin
Telefon + 49 · 40 · 80 81 92 207
E-Mail horstmann@koerber-stiftung.de
koerber-stiftung.de

www.studienpreis.de
Twitter [@koerberscience](https://twitter.com/koerberscience)

Die Körper-Stiftung stellt sich mit ihren operativen Projekten, in ihren Netzwerken und mit Kooperationspartnern aktuellen Herausforderungen in den Handlungsfeldern „Wissen für morgen“, „Internationale Verständigung“ und „Lebendige Bürgergesellschaft“. 1959 von dem Unternehmer Kurt A. Körper ins Leben gerufen, ist die Stiftung heute von ihren Standorten Hamburg und Berlin aus national und international aktiv.

Vorstand der Körper-Stiftung
Dr. Lothar Dittmer (Vors.)
Dr. Thomas Paulsen

Stiftungsrat der Körper-Stiftung
Dr. Klaus Wehmeier (Vors.),
Dr. Peter Frey (Stellv. Vors.),
Richard Bauer, Prof. Dr. Ute Frevert,
Peter-Matthias Gaede, Katrin Sachs,
Christian Wriedt

Kuratorium des Deutschen Studienpreises
Univ.-Prof. Dr. Dres. h.c. Michael Quante (Vors.),
Dr. Thomas Paulsen (Stellv. Vors.),
Dr. Sibylle Anderl, Prof. Dr. Nicole Deitelhoff,
Kai Gehring, MdB, Prof. Dr. Karin Holm-Müller,
Prof. Dr.-Ing. Anke Kaysser-Pyzalla,
Prof. Shu-Chen Li, Prof. Dr. Karl Mandel,
Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Christoph Marksches,
Prof. Dr. Steffen Mau, Peter Müller, Prof. Dr. Elif Özmen,
Prof. Dr. Walter Rosenthal, Prof. Dr.-Ing. Tanja Schultz,
Dr. Elisabeth von Thadden, Prof. Dr. Claudia Weber,
Prof. Dr. Marion A. Weissenberger-Eibl